

#JUGEND 16. September 2019

# EVG-Bildungsstätte Eze sur mer mit neuem Internetauftritt

Die EVG-Bildungsstätte Eze sur mer in Südfrankreich präsentiert sich im Internet mit einem neuen Design. Die Webseite wurde komplett überarbeitet und bietet zahlreiche Informationen rund um die Einrichtung und die dort stattfindenden Veranstaltungen.



Gewerkschaftshaus der EVG



Neben Seminaren gibt es dort unter anderem auch Tagungen, Klausuren, Workshops und Sprachkurse. Das Haus eignet sich hervorragend zur Durchführung von Bildungsveranstaltungen mit einer Teilnehmerzahl von bis zu 40 Personen. In der 2800 m<sup>2</sup> großen Anlage befinden sich auf verschiedenen Ebenen mehrere Gebäude mit farbenfrohen und freundlichen Wohneinheiten. Die Anlage wurde erst kürzlich komplett modernisiert.

Seit 1956 gibt es das Gewerkschaftshaus der EVG in Eze sur mer. Es liegt in Südfrankreich direkt an der Küste der Côte d'Azur.

[Hier geht es zur Internetseite \(http://www.eze-sur-mer.de/\)](http://www.eze-sur-mer.de/)